

Bilan positif pour le tennis de table

Publié le 21/06/2018 à 04:55



Le bureau en au cours de la réunion.

Le bureau de la section tennis de table de l'Association sportive luynoise (ASL) a tenu son assemblée générale ce week-end.

Très bon bilan sportif cette année avec la montée en Régional 2 de l'équipe 1 (avec l'Entente de Chambray), l'équipe 2 monte aussi d'un cran et passe en Régional 3, les équipes 3 et 5 se maintiennent en Départemental, alors que l'équipe 4 redescend en Départemental 4.

Le président rappelle au conseiller municipal Alain Sellier que si les montées continuent comme prévu, la salle actuelle ne sera plus aux normes (largeur, longueur, hauteur) l'année prochaine. Le bureau a remis des chèques cadeaux à deux jeunes bénévoles pour leur présence assidue aux entraînements des jeunes.

Le bilan financier est lui aussi très bon, avec un solde de trésorerie de 5.683,06 €, malgré la baisse de toutes les subventions. Les tarifs sont revus à la hausse : 3 € d'augmentation, en considération de la tarification appliquée par les fédérations, ligue et comité du tennis de table (18 € reviennent à la section pour une licence à 90 €), et en raison de la perte de trois heures et demie de temps d'activités périscolaires (Tap) à Langeais, par le groupement d'employeur, il est devenu impérieux d'imposer cette augmentation pour un fonctionnement financier équilibré.

La séance se termine par une douceur apéritive, accompagnée d'un buffet dînatoire.